

Pressestelle, Montag, 29. Juni 2009

"Rast mit Musik für Leib und Seele"

Rund 90 Schülerinnen und Schüler der Musikschule der Stadt Mühlheim am Main waren am Sonntag, dem 28. Juni 09, bei „Rast mit Musik für Leib und Seele“ in 5 Veranstaltungen zu hören.

Während die Kirchengemeinde für das leibliche Wohl der Gäste sorgte, übernahm die Musikschule den musikalischen Part, denn wie man zu Beginn hören konnte, ist auch Musik Nahrung für die Seele.

Den Auftakt machte der Popularbereich. Neben der Combo „Insider“ unterhielten Schüler der Klavier-, Keyboard-, Gitarren- und Schlagzeugklassen ihr Publikum, das im Hof der Gustav-Adolf-Kirche seinen Platz eingenommen hatte. Alle anderen Veranstaltungen des Tages fanden in der Kirche statt.

Weiter ging es mit einer Präsentation des Elementarbereiches. Früherziehung- und Grundausbildungsgruppen, die Trommelgruppe und Klavierschüler gestalten mit ihren Musikbeiträgen eine Geschichte, die von Fr. Smetanas Symphonischer Dichtung „Die Moldau“ inspiriert war.

Bei der 3. Veranstaltung wurden Walzerklänge aus Klassik und Romantik sowie von zeitgenössischen Komponisten zu Gehör gebracht. Begleitend dazu konnte das Publikum Wissenswertes über den Walzer erfahren.

Umfang- und abwechslungsreich war das Programm des 4. Vorspiels, bei dem sich Ensembles in unterschiedlichen Besetzungen und Größen präsentierten.

Den Abschluss des Veranstaltungsreigens bildete ein Konzert, das von 2 Schülern der Musikschule (Felipe Carrillo am Klavier und Elias Fenchel am Marimbaphon) alleine gestaltet wurde. Mit solistischen und gemeinsamen Programmpunkten vom Brock bis zur Moderne konnten sie ihr Publikum begeistern.

Auch das Wetter spielte mit, sodass dieses gemeinsame Projekt von Friedensgemeinde und Musikschule ein voller Erfolg war. Zum Ende war man sich einig, dass eine Fortsetzung folgen sollte.